

## El Hablaganados 405: El tamaño de vaca - Para ganar la carrera, hay que saber en cuál carrera está

[[previo](#)] [[próximo](#)] [[versión impresor](#)] [[inscripción](#)]

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU  
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

*Un sistema utópico que va de concepción totalmente hasta el consumidor todavía no ha sido desarrollado.*

Al seleccionar vacas por su tamaño, el debate puede seguir ardentemente por mucho tiempo. En realidad, la percepción personal define lo grande y lo pequeño y muchas preguntas no tienen respuestas.

Sin embargo, los datos por investigación muestran que el ganado debe encajar con el medioambiente en el cual se le pide que produzca. Ganado pequeño no es malo y ganado grande no es malo. Igualmente, ganado pequeño tal vez no sea bueno y ganado grande tal vez no sea bueno.

Lo bueno se podría mejor definir como lo que cabe bien con el modelo de producción. Afortunadamente, hay un tremendo cruce en tipos biológicos, y varios atributos de diferente ganado tienden a caer bien en varios medioambientes.

De vez en cuando, los productores pueden intentar a hacer caer un cierto tipo de ganado en un ambiente de producción. En realidad, ésa es su opción. Con tal de que puedan reunir la energía y dólares para hacer que quepa el ganado, que así sea.

El otro calificador es la aceptabilidad del mercado. Hay varios mercados, así que el ganado que finalmente se comercializa necesita caer bien en un mercado disponible.

Sería bueno que el producto en la barrera correspondiera al producto necesitado en la caja. Sin embargo, tal como la producción, así no es siempre como es. Una industria entera ha evolucionado al meter el producto para que quepa con la caja. Tal como el lado productivo, lo que va en la caja es una función de los mercados y los premios económicos que producen un incentivo para que alguien ponga el producto en la caja.

La facilidad de cualquier de los procesos previamente mencionados nunca se puede asumir. Lo mejor que generalmente se evoluciona es un poco de simplificación local. Un sistema utópico que va de concepción totalmente hasta el consumidor todavía no ha sido desarrollado.

Aunque las preocupaciones de la industria y facetas más grandes del mundo están siempre presentes, raras veces al final del día puede un productor verdaderamente medir el éxito a base mundial. Medioambientes locales obligan a los productores a funcionar algo independientemente para cumplir las exigencias de sus sistemas de producción locales.

La historia ha mostrado que el negocio de carne de res requiere mucha gente. La naturaleza competitiva de la infraestructura de la carne de res a menudo distrae de lo que es esencial y lo que es un lujo. El negocio de carne de res es hogar de mucha gente maravillosa tratando de disfrutar la vida, formar una familia y ahorrar algo para los años dorados.

Entonces aquí volvemos a la pregunta fundamental. ¿Qué tipo de ganado realmente cabe bien con la operación y cuándo se equilibran los insumos y los resultados a favor del productor y la vaca? Tratar de reunir todo el conocimiento en cuanto a una pregunta tan enorme pronto llegará a ser pesado, lo cual puede ser por qué la pregunta persiste.

Hay pocos puntos de vista de la industria, pero cada individuo debe analizar datos de la manada para hacer la decisión. Si un grupo de vacas tuviera un promedio de 1,571 libras y se pusieran en 2.85 acres por mes, un productor soltaría 50 vacas en 640 acres por cuatro meses y medio. Igualmente, si las vacas tuvieran un promedio de 1,216 libras, apropiadamente se pusieran en 2.35 acres por mes, un productor soltaría 60 vacas en los mismos 640 acres.

Si cada grupo destetara 40 por ciento de su peso corporal, el grupo de vacas pesadas destetarían 31,420 libras de becerro y el grupo de vacas más livianas destetaría 29,184 libras de becerro. Sin embargo, tal como en una carrera, cuando el anunciador dice arranque los motores, la destreza del conductor y el poder bajo el capó determinará el fin de la carrera.

Igualmente, es aparente que cuando las vacas se ponen en una línea al comienzo y el anunciador dice arranque sus vacas, las habilidades administrativas del productor y el "poder" bajo la piel determinarán quién acaba la carrera.

Lo importante es saber en cuál carrera está.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.

	Heard One	Heard Two
Number of cows	60	50
Average weight	1,216 lbs.	1,571 lbs.
Estimated acres per cow	2.35 acres	2.85 acres
Estimated calf production	29,184 lbs.	31,420 lbs.

\* Estimates for total calf production are based on a carcass weight of 40 percent of cow weight and grazing pasture in western North Dakota producing 1,000 pounds of forage per 30.5-day month.

©2010 National Research Extension Center

Total estimado de producción de becerro en 640 acres\*:  
Número de vacas...Manada uno, 60; Manada dos, 50; Peso promedio... Manada uno, 1,216 libras; Manada dos, 1,571 libras; Acres estimados por vaca... Manada uno, 2.35 acres; Manada dos, 2.85 acres; Producción estimada de becerros... Manada uno, 29,184 libras; Manada dos, 31,420 libras. \*Estimaciones para la producción total de becerros se basan en un peso de destete de 40 por ciento de peso vacuno y pastizales para pastoreo en el oeste de Dakota del Norte produciendo 1,560 libras de hierba por meses de 30.5 días. El Centro de Investigación por Extensión en Dickinson